

# ASSOCIAZIONE COSTRUTTORI ANCE CREMONA

Via delle Vigne, 182 - 26100 CREMONA - Tel. 0372 20551-35260 Fax 0372 463616

[cremona.ance.it](http://cremona.ance.it) - e-mail : [info@ancecremona.it](mailto:info@ancecremona.it)

## PROSPETTO DELLA PAGA ORARIA DEGLI OPERAI

### IN VIGORE DAL 1 GENNAIO 2026 CON EVR 2025

| QUALIFICHE                                     | Minimi di paga<br>base oraria<br>dall' 1.2.2025<br><br>C.C.N.L.21.2. 2025 | Indennità<br>Territoriale<br>ed<br>integrativa<br>dall'1.1.2011 | Inden. di<br>contingenza<br>dall'1.11.1991 | Elemento<br>Distinto<br>Retribuzione<br>dall'1.1.1993 | TOTALE<br>(col.1+2+3<br>+4) | Riposi annui<br>4,95%<br>di colonna 5 | Maggioraz.<br>per ferie,<br>grat.nat.<br>18,50%<br>di colonna 5 | TOTALE<br>complessivo<br>orario<br>(col.5+6+7) | Quote orarie<br>14,20%<br>di colon. 5<br>da vers.alla<br>Cassa Edile | Quota<br>oraria di<br>riferimento<br>massimale<br>C.I.G.<br>(col. 8 - 6)<br>10 | E.V.R.<br>Provinciale<br>(anno 2025)<br><br>C.C.P.L.<br>3.2.2023 |
|------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------|--------------------------------------------|-------------------------------------------------------|-----------------------------|---------------------------------------|-----------------------------------------------------------------|------------------------------------------------|----------------------------------------------------------------------|--------------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------------------------------|
|                                                | 1                                                                         | 2                                                               | 3                                          | 4                                                     | 5                           | 6                                     | 7                                                               | 8                                              | 9                                                                    |                                                                                | 11                                                               |
| <b>Operaio 4° livello</b><br>(Lavori speciali) | 8,64                                                                      | 1,60                                                            | 3,01                                       | 0,06                                                  | <b>13,31</b>                | 0,66                                  | 2,46                                                            | <b>16,43</b>                                   | 1,89                                                                 | 15,77                                                                          | 0,23                                                             |
| <b>Operaio 3° livello</b><br>(Specializzato)   | 8,02                                                                      | 1,49                                                            | 3,00                                       | 0,06                                                  | <b>12,57</b>                | 0,62                                  | 2,32                                                            | <b>15,51</b>                                   | 1,78                                                                 | 14,89                                                                          | 0,21                                                             |
| <b>Operaio 2° livello</b><br>(Qualificato)     | 7,22                                                                      | 1,34                                                            | 2,99                                       | 0,06                                                  | <b>11,61</b>                | 0,57                                  | 2,15                                                            | <b>14,33</b>                                   | 1,65                                                                 | 13,76                                                                          | 0,19                                                             |
| <b>Operaio 1° livello</b><br>(Comune)          | 6,17                                                                      | 1,16                                                            | 2,96                                       | 0,06                                                  | <b>10,35</b>                | 0,51                                  | 1,91                                                            | <b>12,77</b>                                   | 1,47                                                                 | 12,26                                                                          | 0,16                                                             |

Note:

Col. 2 = A far data dal 01.01.2011 l'E.E.T. con il rinnovo del C.C.N.L. per i dipendenti da imprese edili ed affini del 19.04.2010 è stato conglobato all'indennità territoriale integrativa (C.C.P.L. 01.10.2006)

Col. 5 = base di calcolo della percent.le contributiva compless. da versare alla Cassa Edile

Col. 11= calcolato sui minimi di paga base del 01.03.2022 ai sensi del C.C.P.L. del 03.02.2023

- **QUOTA GIORNALIERA DELL'INDENNITA' SOSTITUTIVA DI MENSA** (con un minimo di 4 ore lavorative) **Euro 9,60 dal 1 gennaio 2023**  
(CCPL Cremona 3 febbraio 2023).

L'indennità sostitutiva di mensa è esente da prelievo contributivo e fiscale fino alla soglia di euro 5,29.

